



Respalda Movimiento Ciudadano a ministra Piña

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Maynez, manifestó su respaldo a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, al asegurar que ella todos los días es amenazada al igual que la oposición. El líder de los emecistas se lanzó contra el presidente del Senado de la República, Alejandro Armenta Mier, quien denunció que recibió una serie de mensajes telefónicos intimidantes por parte de la ministra.

[MaynézImagenRadio.mp3 - Google Drive](#)